

Le dimanche 5 juin prochain à 14h, l'ACGB (Association Cantonale Genevoise de Badminton) organise une Flashmob SOLIBAD à Genève.

Pour la première fois de l'histoire, plus de 50 villes à travers le monde organiseront une Flashmob le même jour, dans le but de réunir le maximum de personnes. C'est une occasion unique de se retrouver autour d'un événement planétaire.

Munissez-vous d'une raquette et d'un t'shirt aux couleurs de SOLIBAD (rouge, orange, jaune, vert ou bleu), prévenez le maximum de personnes et rendez-vous le :

Dimanche 5 juin à 14h Sur l'esplanade du Quai Wilson



« Solibad - Flashmob à Genève »

www.solibad.net